

# Rechaza Córdova críticas en su contra

---

**DAVID CARRIZALES**

Corresponsal

—nacion@eluniversal.com.mx

**Monterrey, NL.**— El presidente del consejo nacional del INE, Lorenzo Córdova Vianello, rechazó que durante su gestión haya actuado con ánimo de protagonismo y de confrontación, pues argumentó que le tocó presidir al organismo autónomo y defenderlo durante el actual gobierno cuando sufrió desde la más alta tribuna del poder político los peores ataques y descalificaciones de su historia.

Ante las críticas a su gestión que recientemente hizo la consejera Karla Humphrey, de que dañó al INE por su protagonismo y al confrontarse con otros poderes y actores políticos, Córdova expresó que respeta mucho a los consejeros del instituto.

“No sé si lo haya dicho, pero esto es prueba de que la pluralidad en el INE tiene cabida, igual que en el país”.

Si lo dijo así, agregó, es su punto de vista y es muy respetable, “y, por cierto, ella está compitiendo en el ejercicio de sus legítimos derechos, y tendrá que resolverse, para ser consejera presidenta”. ●